
 
 

 

Reunião Plenária nº 015/2018 do dia 22/05/18 - 14hs 

Coordenada por Elisiane Albuquerque 
Conselheiros presentes – Gestão 2016/2018: Geneci/ Maria Cristina/ Ana Paula/ 
Adão/ Alda / Eleonora / Lúcia / Maria da Graça / Maria Anira /Carlos Simões / José 
Giacomoni / Roberto / Deoclecio / Wilson Pastorini. 
 
Conselheiros presentes – Gestão 2018/2020: Luiz Dutra / Anete Maria/ Dirceu / Leci /  
Convidados: Eduardo Carlos Ferreira – Banco Itaú, Marcelo Nonohoy e Cleine Wéglia -  
MGN Consultoria, Luis Eduardo Mercês e Francine Rodriguez - Banco Itaú equipe do 
Banco Itaú, Vereador Waldir Canal e Marcos do Observa POA. 
 
Presença de representante da OSC: Margarida – Casa dos Amigos de Santo Antônio. 

 
Justificativa de Ausência: Enilda, Ruy 

 Pauta Encaminhamento 

01 Quorum: 11 votantes (14h)  
posteriormente   13 votantes. 
Pauta:  

 
Aprovada por unanimidade (11 votantes).  

02 Assuntos Gerais: 
- Edital ITAÚ 
Sr. Eduardo Ferreira ministrou uma palestra, sobre as Políticas Públicas, a Instabilidade 
Social, os Impactos Políticos e Econômicos Globais e algumas medidas tomadas por 
países que já passaram por esta situação como EUA e Inglaterra.   
Também comentou sobre a expectativa de vida no Brasil e, da mudança demográfica 
quando comparado à faixa etária e o envelhecimento populacional, falando da importância 
da mobilidade do idoso na vizinhança focando na acessibilidade e na segurança.  
Falou de programas desenvolvidos pela Holanda, Alemanha, Japão e EUA e comentou 
sobre a inclusão digital.  
Mostrou o modelo de estratégia desenvolvido em Manchester – Inglaterra e falou do ciclo 
de planejamento estratégico onde salientou a importância do diagnostico preliminar, de 
oficinas de co-criação com o grupo de trabalho, como aprofundar diagnóstico, da 
elaboração do plano estratégico e do Edital 2019 com os eixos temáticos e o escopo dos 
projetos.  
Encerrou falando da capacitação continua visando otimizar o esforço de captação pelo 
FUMID. 

03 Câmara de Registro: nada para 

encaminhar a plenária. 
___________________________  

04 Câmara de Assessoramento: Não se 

Reuniu. 
___________________________ 

05 Câmara de Comunicação: Não se 

reuniu 
 

06 Câmara de Análise de Projetos:  
- Centro Ed. Profissional São João 
Calabria: solicita a aprovação da 
inscrição do Projeto: Idoso Cidadão – 
Promovendo o Fortalecimento dos 
Vínculos Sociais da Pessoa Idosa no 
valor de R$ 308.640,00 com Retenção 
de 5%. Valor Total do Projeto R$ 
324.072,00 

 
Aprovado por unanimidade (13 votantes)  



07 - ACELB: solicita a transferência dos 
saldos dos 05 projetos mais antigos 
para o Projeto Acolhimento e Cuidado 
Humanizado a Idosos 

Aprovado por 12 votos favoráveis e 01 
abstenção. 

08 Informes: 

- Elisiane informou que na próxima 
plenária virá um representante da 
Delegacia do Idoso. 

 
_________________________ 

09 - Também informou das reuniões da 
Frente Parlamentar em defesa da FASC 
que ocorrerá dia 23/05 e da Frente 
Parlamentar do Idoso que ocorrerá 
25/05. 

 
___________________________ 

10 - Elisiane informou que a APAE dou leite 
para prefeitura e será repassado pelo 
Banco de alimentos para as OSCs com 
ILPIs. 

 
_________________________ 

11 - O Conselheiro Wilson Pastorini 
comentou sobre o evento que ocorrerá 
dia 21/06 e informou que os encontros 
ocorrem sempre na penúltima 5ªfeira do 
mês. 

 
 

_________________________ 

12 Encerrada a Reunião Plenária 16h20 

 


